



ERINA REPORT (PLUS)

No.167

✓ 今号の見どころ

特集： 新型コロナウイルス感染症(COVID-19)と朝鮮経済

・・・1 ページ



今号では COVID-19 が北朝鮮経済にもたらす影響と経済の方向性について 2 本の論文を収録しました。

論文の中で、北朝鮮は対外経済関係に左右されない「自力更生、自給自足」を基本テーマに経済運営を進めているが、COVID-19 の感染拡大は今後の経済運営にマイナスの影響を及ぼすことは避けられないこと、今後の北朝鮮経済を考えるうえで国内の政策決定のみならず、中国をはじめ対外的関係の変化の動向にも注意を払う必要があるとしています。

第 7 回北東アジアの安全保障に関するウランバートル対話

・・・48 ページ

2022 年 6 月 23 日～24 日、モンゴル・ウランバートル市で開かれた「第 7 回北東アジアの安全保障に関するウランバートル対話」に ERINA 研究員が出席しました。モンゴルが北東アジアの一員として地域の問題解決に貢献したいという強い気持ちを感じたこと、地域の平和と繁栄のために力を尽くすこの会議がさらに発展することを願わずにはいられなかった、と感想を述べています。



中国の TPP 加入申請とアジア太平洋

・・・29 ページ



米中の対立が深刻化する中で行われた中国の環太平洋経済連携協定 (TPP) に対する加入申請について、TPP の経緯、加入への条件、加入申請の目的、バイデン政権のアジア太平洋通商

政策などについて現状を整理し、TPP の主導的立場に立つ日本にとっての望ましい選択を展望しています。